
２０２４・５・１２日光チャレンジサーキット参加 

じゃんけん大会優勝？レポート 

 

はじめに簡単な自己紹介 

わたくし「どぅー飯」といいまして 

現在 56歳の永遠のガキオヤジを目指すお爺ちゃんライダーです。 

埼玉に拠点を置くロックンロールライダースというチームに在籍しており 

テイスト等で世界ＧＰごっこをやっている者です。 

 

以前から日光チャレンジサーキットの存在は知っていましたが 

参加したことがなく、日光サーキットで仲良しな方達も参加するとの 

情報がありましたので今回はエントリーさせていただきました。 

エントリーに辺り話が逸れますが 

今回よりエアーバックを導入してみましたのでこちらの話も少し。 

用意したのは「無限電光ＲＳ－１」現在各サーキットでは 

エアーバックの義務化が加速していますし 

自分の年齢では大型サーキットを走行する場合は 

必要になってきますので購入してみました。（良品の中古ですけど） 



安全第一 

ＲＳ－１のサイズ感ですが 自分１６６㎝・６７㌔ 

ツナギはこぶ付きのⅬＷ 

エアーバックはＳ～Ⅼ対応を購入しましたが 

骨太の僕はパツパツでした。 

しかし、実際に着用して走行すると何も気にならないし 

背中から伸びたコードも忘れて走れる程でした。 

怪我のリスクを減らすためにはやっぱり必要な 

アイテムなのかもしれませんね。 

さあ話を本題に戻します。 

日光チャレンジサーキット走行前の整備。（ＣＢ４００ＳＦ） 

１月前に他のサーキットでタイムトライアルに出場し 

走行後に整備しているので余り手が掛かりません。 



タイヤのみ１レース使用の良品に交換。同じ走行枠を走る 

まさ君に負けたくないので！（いつも負けちゃいますけど） 

あとは、スプロケを日光仕様に変更 

チェーンのグリスアップ！（円陣家さんにやってもらえばよかった） 

シングルシートにエアーバック取り付けワイヤーの穴あけと 

取り付けで整備は終了。さあ準備は出来たぜ！ナニカワスレテルカモ… 

 

 前日 

仲良しの○○さんから日光サーキット第２駐車場に１８時集合！ 

19 時からミーティングって号令があったので起きてから 

バイクその他の積み込み。ですが朝から別の用事があり 

準備開始が 11時頃からに。この時点では余裕！！と思っていた。 

この後、奥様からまたまた用事を頼まれ機嫌を損ねてはいけないので頑張る！

15時になってしまい焦り始めるとシャワー浴びていきなよと… 

出たら今度はラーメンを食べてから行けって（汗）完全に遅刻だ～ 

15 時出発が 16 時 30 分に！「完全に遅刻です」 

しかし、こんな時は言うことを聞いておいた方が 

後々グチグチ言われないから～ 



途中で買い出しをして高速を○○○㎞/ｈで走るも日光到着は 19時 30 分。 

すでにミーティング始まっていると思っていたら 

自分の到着を待っていてくれた。（爆汗） 

急いで設営し 20時ころより大人のお話合いスタート！ 

あくまでも情報交換！！！ 

この日は筑波サーキットでテイストが開催されていて 

クルーでお手伝いしていたザック様も日光ミーティングのために 

駆けつけてくれました。（翌日また筑波サーキットに戻ります） 

レースや走行会の前夜って走行情報やバイクの作り方の話を聞けるし 

SNS 等でやりとりのある方に会って話をしたり出来るので 

意外と好きなんですよね。 

初見の人も共通の話題で楽しい時間を過ごせました。 

 



走行当日 

ジジイは早起き！6時に起きて車検準備です。 

車検もオッケイ！ 

車検・受付を済ませ走行準備です。 

最初の走行は 8時 15 分から。チャレサは初めてだし 

レベルもわからないのでソワソワ…A組にエントリーしましたが 

NK車両は、まさ君と 2台。１枠目はとにかく転ばないように走りました。 

昨年１０月以来の日光サーキット！やっぱり楽しいぜ♫ 

タイムが出るのは２枠目だなって思っていました。 



本日のベストは４０、４１４ 

３枠目は仲良しのまさ君に走行中笑わされ力が抜けたのでこの日一番少ない 

１７周で止め。（笑いの理由は言えません） 

４枠目は走るのをやめる方もいましたが昭和の勿体ないジジイは 

お腹いっぱい走りました。 

楽しいぜ！！ 

今日もよく走ったな～と片付けをしていると 

「この後じゃんけん大会ありますよ」って！何か貰えちゃうかな～と 

参加するも負けまくり… 

でも、パーツクリーナーもらえた！ラッキー⤴ 



もう無いなって思って最後の現ナマ争奪戦！！！ 

か・勝ってしまった（汗）優勝か！？…初参戦なのに… 

“ありがとうございます。” 

しか～し レポート！！ で今回、書いている訳ですよ（(笑)） 

 

日光チャレンジサーキットに初めて参加してみて 

・スタッフ少なかったけどしっかりしている。 

・４本走れてお腹いっぱい。 

・クレープ食べさせてくれた。（クレープ ステラさん美味しかったです。） 

・転倒者が少ない。 

・横田輪業さん、ネコカズさん見に行かなかった。（汗） 

 

まだまだ沢山ありますが、楽しい１日でした。 

主催者さま、スタッフ一同さま 

ご一緒できた皆さまありがとうございました。 


